

自衛消防訓練

平成29年10月18日（水）

消防署への通報訓練、患者さまの避難・誘導訓練、消火訓練を実施しました。

消火訓練では防火管理者が消火器と屋内消火栓の使用方法を説明し、放水訓練も行いました。



滑川町文化祭・滑川まつり参加

平成29年11月1日（水）～3日（金）

滑川町コミュニティセンターで行われた

「第39回滑川町文化祭」に患者さまの作品を出品しました（右写真）。

また、11月3日は「第37回滑川まつり」に参加し、バザーと患者さまの作品販売を行いました。バザーでの売り上げは滑川町社会福祉協議会へ全額寄付させていただきました。今後も地域活動を通し、地域に貢献していきます。



不在者投票

平成29年10月19日（木）

第48回衆議院議員総選挙及び第24回最高裁判所裁判官国民審査の不在者投票を実施しました。当院からは投票を希望する12名の患者さまが投票を行いました。



衣料品販売

平成29年11月6日（月）

冬物を多く取り揃え、入院患者さまを対象とした衣料品販売会を行いました。

院外へ買い物に行けない患者さまも衣料品販売を楽しまれました。



—お知らせ—



□統合失調症家族教室「森の中の語らい」

今年の家族教室は8家族10名の皆様にご参加をいただきました。来年度も秋頃からの開催を予定しています。スタッフ一同、心よりお待ちしております。

□医療法人昭友会 合同就職説明会

当法人の17回目となる「医療法人昭友会 看護師・介護職合同就職説明会」を開催し12名の方が参加されました。次回は1月17日（水）を予定しています。

□家族懇談会

3月17日（土）に家族懇談会を開催いたします。たくさんのご家族のご参加をお待ちしております。

編集後記

あけましておめでとうございます。本年も「もりのたより」共々、どうぞよろしくお願い致します。新年は北海道で過ごしたのですが、想像以上の猛雪に圧倒されました……。

広報委員 樋口 光樹



埼玉森林病院のホームページ <http://www.kokoro.or.jp/saitama/>

医療法人昭友会 埼玉森林病院



〒355-0807 埼玉県比企郡滑川町和泉 704
TEL0493-56-3191 FAX0493-56-4831

平成30年 年頭のご挨拶



あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、日ごろより埼玉森林病院の運営に対し、ご支援、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は当院も無事に40周年を迎え、盛大に記念式典を行うことが出来ました。これもひとえに、これまで当院に直接あるいは間接的に関わっていただいた、多くの方々のお力添えがあったことと感謝いたしております。

昨年は2名の新たな精神科の医師が就職し、今まで以上にスムーズな入院や外来の対応、さらに、今後、国が目指す「地域包括ケアシステム」でも謳われている往診業務なども、試験的にではありますが導入することができるようになりました。

しかしその一方で、内科の医師の退職があり、月曜日、火曜日の内科外来を休診にしなければならなくなってしまい、地域の方々にはご不便をおかけしますが、4月から再開できるよう準備をしている最中でございます。

外来に関しましては、火曜日の皮膚科、さらに、歯科外来も行っておりますので、是非、ご利用いただければ幸いです。

その他にも、訪問看護、重度認知症デイケアなごみ、1カ月に1度ではありますが認知症カフェ（オレンジカフェ）も開催しておりますので、ご興味がおありの方は、病院スタッフまでお気軽にご相談ください。

最後になりましたが、埼玉森林病院では、地域の皆さまに質の良い医療を提供するため、また、信頼され安心してご利用して頂ける病院を目指して、スタッフ一同、努力してまいります。本年も何卒よろしくようお願い申し上げます。

医療法人昭友会 埼玉森林病院
院長 磯野 浩

運動会

平成 29 年 10 月 14 日 (土)

運動会は、季節の行事として毎年行われております。みんなで協力して行う競技や個人競技を通して、人と関わることの大切さを感じてもらえればと考えております。

今回の運動会は、雨天のため病棟ごとの開催となってしまいましたが、病棟の特色を活かした運動プログラムやお菓子の掴み取り、綿菓子などの催しがあり、患者さまは生き生きとした笑顔で参加されていました。



【お菓子の掴み取り】



【パン食い競争】



【綿菓子】

第45回埼玉県精神保健福祉卓球大会

平成 29 年 10 月 19 日 (木)

患者さまは1ヶ月以上前から練習を行い、大会本番はスポーツマンシップに則ってチーム一丸となり、試合に取り組みました。そして結果はなんと、準優勝に輝きました。決勝戦は残念ながら負けてしまいましたが、悔しそうな表情や勝った際の笑顔は、病院内では見られないとても素敵な表情でした。卓球という活動を通して、仲間と共に目標に向かって頑張ることの大切さ、嬉しさなどを感じてもらえたと思います。



【大会会場の様子】

なめがわ地域 福祉支援センターの開設

平成 30 年 2 月 1 日 (木) に旧割烹神田さん跡地に「なめがわ地域 福祉支援センター(通称：なめ福)」を開設します。

センター内には居宅介護支援事業所いづみ、訪問看護ステーション森林、一般相談支援事業所なめがわ、特定相談支援事業所なめがわを移転予定です。また、地域に密着した在宅サービスとして「定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所(滑川町委託事業)」を開設します。今まで以上に地域の皆さまに「あって良かった」と言われる法人を目指して参ります。

院外研修

日本精神科看護協会埼玉支部

【看護研究発表会】

平成 29 年 11 月 4 日 (土)

本年も埼玉県支部主催による看護研究発表会が川越市の「ホテルえすぼわーる伊佐沼」で行われ、当院も毎年複数の演題を発表しています。患者さまが、より快適な入院生活を送れるように、また退院後の円滑な生活復帰を考え本研究により学んだ知識を活かしより良い看護の提供に努めてまいります。

1. 昆布水を用いて唾液分泌を促した口腔ケア
 2. 便秘改善をめざして
- DVD使用し腹部マッサージを行ってみて—



日本精神科看護協会埼玉支部

【CVPPP (包括的暴力防止プログラム) フォローアップ研修】

平成 29 年 12 月 2 日 (土)

CVPPP フォローアップ研修はトレーナー取得後のスキルアップを目的とし、3ヶ月に1回行っています。当院のトレーナーや他の医療施設のトレーナーも毎回多数参加をしています。各施設のCVPPPトレーナーは院内の啓発活動、講義や実技トレーニング等を通じさまざまな角度から暴力防止の取り組みを行っています。また、現場において求められる内容が多様であり、トレーナー同士で情報を共有し充実した内容の研修を実践しています。

当院が中心となり行っているこの研修は今年で3年目。研修で得た最新のCVPPPの知識を活かし職員のスキル向上を図り、患者さまがより一層安心して療養できる環境を提供していきたいと考えています。

院内研修

平成 29 年 10 月～平成 30 年 1 月

1. 新入職者研修
2. 精神科病院における患者の権利と倫理
3. BLS研修
4. 院内感染症対策研修

※. 上記研修は毎年多数の職員が参加をし、日々のスキル向上に努めています。

安全運転講習会

平成 29 年 11 月 15 日 (水)

外部より講師を招き安全運転講習会を行いました。安全運転の基本や交通事故の事例を挙げての説明を受けました。また、危険運転に関する対処方法も学ぶ事が出来ました。今回の講習を参考に職員一同安全運転に努めて参ります。